## Freiwillige Feuerwehr Langweid a. Lech

## Jugendfeuerwehr stellt sich dem Wissenstest

Zum Ende des Übungsjahres steht bei den bayerischen Jugendfeuerwehren alljährlich der Wissenstest auf dem Ausbildungsprogramm. Auch für die Jugendlichen der Feuerwehr Langweid ist die Abnahme seit Jahren fester Bestandteil der Grundausbildung. Deshalb fanden sich die Jungs und Mädels der Jugendgruppe 2 kürzlich im Feuerwehrhaus ein, um ihr Wissen im Rahmen der theoretischen Prüfung unter Beweis zu stellen.

In diesem Jahr bereiteten die zwei Jugendwarte Sabrina Dehm und Markus Urbanski die Jugendlichen während zwei Übungsabenden auf den Wissenstest vor. Das Schwerpunktthema "Fahrzeug- und Gerätekunde" stellte für die Jugendlichen dabei eine grundlegende Voraussetzung für den Feuerwehrdienst dar. Hierbei wurden die verschiedenen Unterscheidungsmerkmale von Feuerwehrfahrzeugen beleuchtet und ein Überblick über die beladenen feuerwehrtechnischen Geräte gegeben. Den Schwerpunkt bildeten dabei natürlich die Fahrzeuge der eigenen Feuerwehr.

Die Abnahme der Prüfung zum Wissenstest erfolgte durch den stellvertretenden Kommandanten Thomas Hörmann und Jugendwart Markus Urbanski. Alle 21 Teilnehmenden haben die Prüfung erfolgreich bestanden. Mona Graf und Petra Skukan erhielten das bronzene Abzeichen. Gleich 19-mal Silber gab es für Eren Arslan, Philipp Bersch, Leonard Gampf, Mark Heim, Sanel Idrizoski, Lucas Jäger, Moritz Kopold, Hannah Lechner, Benedikt Lutz, Louis Mayer, Sebastian Meitinger, Felix Odau, Alexander Rosenberger, Maximilian Rosenberger, Enes Senoglu, Andreas Steppich, Kilian Streit, Philipp Strempfl sowie Maximilian Wollmann-Seiler.





Alle 21 Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben die Prüfung erfolgreich bestanden und erhielten ihr verdientes Abzeichen. (Bildquellen: Markus Hochhuber)